

**Merci pour les 2000 premières signatures, en même pas un mois !**

**Un communiqué de presse a été envoyé aux journaux locaux par l'association :**

*En 2022, le Maire de Perros-Guirec n'a pas tenu compte de la demande des 3217 signataires de la pétition (en à peine 2 mois) qui demandaient l'annulation du meeting aérien.*

*En 2022, le Maire de Perros-Guirec, qui assistait à la présentation du rapport du GIEC, ne semble pas avoir entendu Mme Masson-Delmotte : "Toute tonne de CO2 rejetée dans l'atmosphère contribue au réchauffement climatique".*

*En 2023, le Maire de Perros-Guirec persiste et reconduit la prestation de 7<sup>ème</sup> Ciel et la venue de la Patrouille de France, avec en plus pour cette 40<sup>ème</sup> édition, l'équipe de Voltige et les ambassadeurs Parachutistes de l'Armée.*

*Toujours plus ... d'émissions de Gaz à Effet de Serre, de pollution sonore...*

*Pourtant les rapports de GIEC se succèdent et sont de plus en plus alarmants ! De même, la biodiversité chute de plus en plus vite. Nous devons, tous ensemble, tendre vers une réelle sobriété. Nous devons, tous ensemble, prêter attention au vivant.*

*Il n'est plus acceptable que de tels événements, même « populaires » aient lieu. Nous pouvons nous divertir de façon moins impactantes pour le climat et la commune peut dépenser les 38000 euros de frais d'accueil des participants (Conseil Municipal du 3 juillet) à soutenir d'autres animations tout aussi populaires ... et beaucoup moins polluantes.*

*Lors de ce même Conseil Municipal, monsieur le Maire a mentionné son intention de lancer une étude sur le nombre de personnes venant assister à ce meeting, afin d'établir un bilan carbone plus précis. Nous lui proposons une solution permettant de se dispenser d'une telle dépense d'argent public : ne plus organiser cet événement. Comme l'an passé, l'association « Citoyen A Perros » demande à monsieur le Maire d'annuler cet événement. Elle lui demande aussi de ne pas engager la ville dans un tel événement en 2024.*

*Les personnes qui souhaitent soutenir notre demande peuvent signer la pétition mise en ligne : <https://www.leslignesbougent.org/petitions/urgence-climatique-demandons-lannulation-du-meeting-aerien-a-perros-guirec-14629>*

Parutions :

Le Trégor : [https://actu.fr/bretagne/perros-guirec\\_22168/perros-guirec-une-petition-pour-demander-lannulation-du-meeting-de-la-patrouille-de-france\\_59879715.html](https://actu.fr/bretagne/perros-guirec_22168/perros-guirec-une-petition-pour-demander-lannulation-du-meeting-de-la-patrouille-de-france_59879715.html)

Le Télégramme Perros-Guirec : <https://www.letelegramme.fr/cotes-d-armor/perros-guirec-22700/a-perros-guirec-ils-sopposent-au-show-aerien-des-19-et-2-aout-6398623.php>

Ouest-France Perros-Guirec (interview) : <https://www.ouest-france.fr/bretagne/perros-guirec-22700/une-petition-contre-la-venue-de-la-patrouille-de-france-a-perros-guirec-en-2024-382b9118-27a9-11ee-a0ad-0eea9464400c>

Une équipe de FR3 Bretagne s'est aussi déplacée à Perros-Guirec pour une interview de l'association sur ce sujet lundi 8 août.

**Signez et continuez à faire signer cette pétition !**